

Mucha gente puede pensar hipócriticamente / que deseamos vivir en un mundo feliz, irreal. Que huimos de una situación pasada que no nos gustaba. Nada más lejos de esto.

No huimos de nada, no queremos huir. Afrontamos porque consideramos también nuestros los problemas del medio rural y urbano, por lo / que realizamos actividades junto con diferentes colectivos (antimilitaristas, ecologistas, anarcosindicalistas, etc.) con una proyección que nos lleve hacia una transformación social radical.

Estado y Capital han destruido la capacidad de las personas de vivir juntas. Nos han impuesto instituciones que impiden la relación directa entre nosotros. Queremos que este colectivo sea un lugar abierto, de lucha y alternativo al sistema.



El espacio que queremos construir está liberado de la propiedad privada y el trabajo se realiza de forma rotativa, por libre acuerdo y unanimidad, rechazando la especialización.

Los dos que de momento aquí vivimos, en la Sierra de Mariola, cerca de Alcoi, formamos parte de la Federación Anarquista de Colectividades del Campo (FACC) integrada de momento por 6 colectivos y con posibilidades de nuevas incorporaciones.

Esta federación se creó para vivir la Anarquía cotidianamente, fuera de los límites marcados por el Estado y Capital, para aportar nos energía y darnos confianza en el movimiento libertario, y tener una estructura real y efectiva de Apoyo Mutuo entre los colectivos.

Somos conscientes de que posiblemente no exista esa sociedad perfecta, donde todo ruede como inmerso en un mar de aceite, donde no se pueda mejorar lo habido. Nosotros mismos y la sociedad en general tenemos que mejorar cada día, pues siempre habrá imperfecciones que superar. Por eso asumimos el lema: "contra el estado de guerra, guerra al Estado, que nos impide desarrollarnos libremente para vivir como deseamos, en armonía con los demás y el Planeta".

Per la terra i la llibertat
ORGANIZACIÓN SOCIAL!

ESPERANTO

Es hoy día, cuando las relaciones culturales y sociales han pasado de ser nacionales para convertirse en internacionales y cuando más necesitamos el acercamiento y el entendimiento entre pueblos y culturas, cuando el Esperanto adquiere, más que nunca, su razón de ser.

Para nosotros, anarquistas, que no podemos, ni pretendemos, olvidar lo que ocurre más allá de nuestro ámbito de acción, el Esperanto es el medio de comunicación y cultura que nos acerca a nuestros semejantes más allá de límites lingüísticos y fronteras culturales. Límites y fronteras, que dejan de existir / cuando el ideal del Esperanto se pone en marcha.

No nos debe bastar con recibir las informaciones generalmente deformadas e incompletas, que nos llegan a través de los canales estatales y burgueses. Y aunque existan y se promuevan canales alternativos de información, las barreras idiomáticas nos obligan a perder el tiempo en traducciones y costosos aprendizajes que hacen perder a la noticia o información la actualidad que puede sernos de vital importancia.

Necesitamos saber en qué forma se muestra el ideal anarquista cuando es analizado por personas que no comparten la misma lengua, educación y costumbres. Hemos de comparar pensamientos e ideas creados en personas con una configuración intelectual distinta a la nuestra, ni superior ni inferior, simplemente distinta, y esto sólo es posible dentro de un trato igualitario. Igualdad que sólo nos proporciona el Esperanto, idioma sin fronteras, al servicio de todo individuo que lo quiera aprender. Utilizándolo para establecer contacto con otros individuos que como él, han querido acercarse a sus semejantes en un plano de mutuo entendimiento.

Es por todo esto que el Esperanto se nos muestra como un útil medio para la comprensión y difusión de nuestras ideas y luchas de un fin en la consecución del Ideal Libertario.

Saluton Kaj Anarkion.

BARRIO-KVARTALO

Juventudes Libertarias - León

F.I.J.L.